

RINGKASAN

Usaha Suarakarir: Inovasi Bisnis *Voice Over* dan *Subtitling* oleh Mahasiswa *on Boarding* di PT. Pratama Transsoftware Inti Bahasa Jember, Faniatul Imamah, NIM F31211635, Tahun 2023, 72 hlm., Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nila Susanti, S.S., M.Pd. (Pembimbing Internal) dan Zakkyl Fikri Pratama, S.S. (Pembimbing Eksternal).

Politeknik Negeri Jember merupakan institusi pendidikan vokasi yang berlokasi di Jember. Pendekatan dalam proses pembelajaran lebih fokus pada aspek praktis. Salah satu inisiatif yang diambil oleh Politeknik Negeri Jember untuk menerapkan konsep pembelajaran praktis adalah melalui program magang. Program ini dirancang sebagai wujud implementasi pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh oleh mahasiswa selama proses pembelajaran.

Partisipasi dalam kegiatan magang bertujuan membantu mahasiswa dalam meningkatkan keterampilan di lingkungan kerja dan memperkenalkan mahasiswa pada dunia usaha serta industri. Penulis bergabung dalam program Wirausaha Merdeka, yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi yang bekerja sama dengan 17 perguruan tinggi sebagai pelaksana program.

Program Wirausaha Merdeka dapat membantu mahasiswa dalam mendorong minat dan bakat mahasiswa dalam berwirausaha. Program ini memiliki serangkaian kegiatan seperti, *Kick Off*, *Entrepreneurship Development Class*, Pembekalan kegiatan *on Boarding* DUDI, *Outbound*, Kegiatan *on Boarding*, *Bootcamp*, Gelar Produk, Pendampingan, *Coaching Clinic*, *Business Matching*, *Internship Greenpreneur Expo* hingga serangkaian yang terakhir adalah *Closing Ceremony* Wirausaha Merdeka. Dalam kegiatan *on Boarding* DUDI, penulis memilih PT. Pratama Transsoftware Inti Bahasa sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan Magang Wirausaha Merdeka yang berada di kota Jember. PT. Pratama Transsoftware Inti Bahasa merupakan perusahaan yang bergerak dibidang jasa layanan penerjemah terkemuka.

Selama melaksanakan program ini, penulis mendapat jabatan sebagai *Public Relations* yang bertugas sebagai komunikator perusahaan, lembaga, organisasi, atau perorangan yang diwakilinya oleh publiknya, baik internal maupun eksternal. Penulis mendapatkan pengetahuan baru yang berguna sebagai bekal untuk memasuki dunia kerja selama melakukan magang. Meskipun menemui beberapa tantangan, penulis berhasil mengatasi hal tersebut dengan belajar dan meminta bantuan kepada pembimbing eksternal. Penulis menyarankan agar mahasiswa yang ingin magang di suatu instansi sebaiknya mencari informasi tentang instansi tersebut agar bisa mempersiapkan diri sebelum memulai magang.